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Лучший город - лучший завод!

l Главное

ПОВЫШАЕМ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ
На сегодняшний день на Муромском стрелочном заводе происходит огромное 
количество изменений: какие-то касаются заработной платы, какие-то - условий труда 
работников, а какие-то - технических процессов. Не так давно на нашем предприятии 
побывали представители Фонда технического развития Свердловской области. 
Подробнее об их визите нам рассказал заместитель главного технолога АО «МСЗ» 
Дмитрий Александрович Федин:

Участники проекта на рабочем месте

- Представители фонда, 
а именно Александр Гри-
горьевич Шибардин и его 
команда, ранее проводили 
аналогичную работу на ООО 
«ЗТО» в городе Кушва, причем 
весьма успешно. Фонд этот 
государственный, он занима-
ется повышением производи-
тельности труда. Существует 
государственная программа 
«Производительность», в со-
ответствии с которой его спе-
циалисты и проводят работу. 
В нее входят мероприятия, 
которые включают анализ 
потока изготовления какой-
либо продукции, выявление 
«узких» мест (тех мест, на ко-
торых происходят задержки 
производства) и решение 
имеющихся проблем. В го-
роде Кушва представители 
фонда проводили работу по 
усовершенствованию процес-
са изготовления ремкомплек-
та Р65. Была создана рабочая 
группа, в которую вошли со-
трудники ООО «ЗТО». Они 
внимательно изучили весь 
процесс создания изделия 
(рамного рельса, остряка); 
проанализировали работу 
по всем операциям, осущест-
вляемым на станках; выявили 
проблемы. Например, в ходе 
анализа на ООО «ЗТО» были 
обнаружены сложности, свя-
занные с закалкой остряков 
(нагрев и охлаждение для 
повышения их твердости). 
До всех изменений в смену 
на этом предприятии осу-
ществлялась закалка восьми 
остряков.  В процессе деятель-
ности группы были устранены 
несоответствия в работе обо-
рудования, разработаны не-
обходимые дополнительные 
инструкции, изготовлены 

новые деревянные трапы, 
произведена замена осве-
щения, установлены свето-
диодные светильники, чтобы 
сотруднику стало комфортнее 
выполнять свои задачи. После 
реализации всех мероприятий 

по данному процессу была 
проведена повторная диагно-
стика. В итоге за счет исклю-
чения моментов, мешающих 
работе, удалось повысить 

производительность с восьми 
остряков в смену до десяти. 
То есть показатели по произ-
водительности повысились. У 
нас будет все происходить ана-
логично, хотя номенклатура 
производимой продукции на 

АО «МСЗ» значительно боль-
ше, чем на ООО «ЗТО». 

По словам Дмитрия Алек-
сандровича на данный мо-
мент на нашем заводе также 

создана рабочая группа (в нее 
входят представители самых 
разных отделов, в том числе 
руководители и мастера), уже 
осуществляется анализ потока 
изготовления выбранного 
изделия. Представители фон-
да технического развития 
провели обучение рабочей 
группы, которое состояло из 
двух частей: теоретической и 
практической. 

- Практическая часть прохо-
дила на примере организации 
работ по сборке штепсельных 
вилок.  Группа была разбита 
на четыре команды, которым 
выдали по чемоданчику с де-
талями для сборки. Каждый из 
нас отвечал за определенные 
функции: кто-то был сборщи-
ком, кто-то - кладовщиком, 
кто-то - представителем заказ-
чика, кто-то - контроллером 
ОТК. В течение первых двух 
этапов мы собирали вилки 
по озвученным задачам. В 
процессе сборки возникали 
какие-либо проблемы, при-
чем мы сами понимали, что в 
тот или иной момент делаем 
неправильно. После выпол-
нения задачи проводился 
анализ её эффективности 
и разбирались проблемы, 
мешающие ритмичному и 
своевременному изготов-
лению продукта.  Во время 
третьего этапа необходимо 
было организовать процесс 
работы так, чтобы собрать 
определённое количество 
вилок за строго отведенное 
время. То есть нам нужно было 
организовать ритмичный 
выпуск штепсельных вилок 
в срок и в соответствующем 
качестве, обеспечить заделы, 
не превышая лимит остатков 
незавершенного производ-
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И снова Муромский стрелочный завод среди первых.

ПОВЫШАЕМ ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ

РЕШЕНИЕ МОЛОДЫХ
На этот раз «бронзу» в 

копилку наших общих до-
стижений принесла специ-
алист по развитию персо-
нала отдела подготовки 
и аттестации персонала 
Анастасия Менькова. 

Она приняла участие в 
областном конкурсе соци-
альной рекламы «Решение 
молодых».  Подготовила 
оригинальный постер, ко-
торый был признан од-
ним из лучших в категории 
«Профилактика негативных 
социальных проявлений в 
молодежной среде».

По праву заслуженную 
награду 23 октября в Доме 
молодежи города Влади-

мира она получила из рук 
заместителя Министра об-
разования Молодежной 
политики Владимирской 
области Елены Яниной.

- Конкурс социальной ре-
кламы «Решение молодых» 
- это наше традиционное 
мероприятие, - рассказы-
вает Елена Владимировна. 
- Здесь мы просим ребят 
поделиться их видением 
допустимых или наоборот 
рекомендуемых художе-
ственных материалов для 
решения проблем по опре-
деленным тематикам. Это 
и профилактика жестокого 
обращения с животными, 
профилактика буллинга, лю-

бых асоциальных явлений 
в молодежной среде. Одна 
из самых сложных и не-
однозначных тем - противо-
действие распространению 
экстремистских и терро-
ристических идеологий в 
молодежной среде. Почему 
«решение молодых», пото-
му что хочется узнать, как 
именно они это видят, на 
чем расставляют акценты. 
Ведь когда равный равно-
му дает информацию, они 
разговаривают на одном 
языке, они лучше понимают 
друг друга. И на самом деле, 
когда мы разговариваем с 
ребятами, понимаем, что в 
их творениях очень много 

скрытых смыслов, много 
историй, которые не всегда 
видно невооруженным гла-
зом.  Все работы в дальней-
шем будут задействованы 
при общении с другими 
представителями молоде-
жи. Это помогает обратить 
их внимание на проблему, 
актуализировать ее, помочь 
ребятам сделать опреде-
ленные выводы. Ведь, к 
сожалению, рисков для них 
с каждым годом становится 
все больше.

Понимает это и Анаста-
сия, поэтому, когда у нее 
появилась возможность 
принять участие в конкурсе, 
она без раздумий согласи-

ства. Предварительно мы 
выбрали размер партии для 
изготовления.

Далее представители фон-
да приступили к работе на Му-
ромском стрелочном заводе. 
Официально выпущен приказ 
по заводу о формировании 
рабочей группы и старте про-
екта «Производительность». 

- Перед нами была постав-
лена задача выбрать поток, 
который мы будем анали-
зировать. Наш завод выпу-
скает большую номенклату-
ру стрелочной продукции. 
Стрелочный перевод – вещь 
глобальная, поэтому мы от-
дали предпочтение процессу 
изготовления одной из его 
составляющих, крестовине 
проекта 2750. Данная про-
дукция очень востребована 
и каждый день изготавлива-
ется на нашем предприятии. 
Перед руководителем про-
екта была поставлена задача 
разработать укрупненную 
карту потока, то есть раз-
бить изделие (крестовину) на 
крупные детали, отобразить 
поток их изготовления по 
каждому станку, так как все 
делали (усовик, сердечник и 
так далее) проходят опреде-
ленный путь механической 
обработки. Далее возникла 
необходимость фиксации 

времени начала и окончания 
цикла изготовления каждой 
детали. В настоящее время мы 
осуществляем по 5 замеров, 
но уже более детальных. При 
этом нужно фиксировать все 
отклонения в работе. Этими 
отклонениями могут быть 
такие факторы, как подготов-
ка инструмента, ожидание 
крана, отсутствие деталей под 
механическую обработку, по-
ломка оборудования и время 
реагирования ремонтных 
служб. В причинах отклоне-
ний необходимо будет разо-
браться. Длительность про-
екта «Производительность» 
рассчитана на три месяца. 

Стоит отметить, что все 
нововведения связаны ис-
ключительно с улучшением 
работы предприятия, усовер-
шенствованием процессов 
изготовления продукции, с 
выявлением проблем и ни-
как не связаны с желанием 
уличить заводчан в чем-либо, 
усложнить им работу.

- Программа призвана ре-
шить проблемы, которые 
мешают производственным 
процессам. На данный мо-
мент совместно с фондом мы 
анализируем отзывы потре-
бителей, рекламации, акты 
о браке, простои оборудова-
ния, которое задействовано 

в изготовлении крестовин. 
Хронометраж мы снимаем 
исключительно для того, что-
бы определить время цикла 
изготовления изделия и вы-
явить скрытые проблемы. А 
когда они будут решены, не 
только производительность 
повысится, людям трудиться 
станет значительно комфор-
тнее. При этом сотрудникам 
необходимо самим расска-
зать представителям рабо-
чей группы о тех проблемах, 
которые у них возникают. Чем 
больше проблем будет озву-
чено, тем больше их войдет 
в график мероприятий, тем 
быстрее они будут устране-
ны в дальнейшем. Если у нас 
увеличится производитель-
ность, уменьшится себесто-
имость продукции, а, значит, 
и прибыль станет больше.  
Результатом работ станет 
создание мероприятий по 
устранению выявленных про-
блем с конкретными сроками 
выполнения. 

В здании АБК на новой 
территории предприятия 
уже оборудована специаль-
ная комната для совещаний 
рабочей группы, именно там 
зафиксированы все выяв-
ленные на данный момент 
проблемы.

- Сейчас мы рассматриваем 

четыре потока: изготовление 
усовика, изготовление рель-
совых окончаний, изготовле-
ние сердечника и сварка сер-
дечника. Эти потоки изучаем, 
делаем производственный 
анализ, наклеиваем стикеры 
на стену, формируя анализ 
потока. Желтые стикеры – это 
сам поток, розовые – про-
блемы, возникающие на каж-
дом из этапов изготовления 
детали. Руководителям цеха 
103 было поручено задание 
провести внутренний ана-
лиз. Работникам, которые 
задействованы в этом по-
токе, выданы специальные 
бланки, в которых должно 
фиксироваться время, когда 
они начали обрабатывать 
деталь и когда закончили. 
Там же они записывают про-
блемы, которые возникают 
в процессе работы. Фикси-
ровать все нужно в течение 
трех недель, это необходимо 
для того, чтобы выявить все 
недостатки и в дальнейшем 
наладить процесс работы. 
Никаких других целей мы не 
преследуем. А самое важное, 
что, улучшая процесс произ-
водства крестовины проекта 
2750, мы косвенно затраги-
ваем и другие проекты, ведь 
они создаются на том же обо-
рудовании.

l Это интересно
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Награждение Анастасии  Меньковой Анастасия с наградой

РЕШЕНИЕ МОЛОДЫХ
лась:

- Я решила сделать плакат 
на тему «Профилактика не-
гативных социальных явле-
ний в молодежной среде». 
Ведь эта тема по-своему 
мне близка. К сожалению, 
мне пришлось столкнуться 
с тем, что знакомые, друзья, 
с которыми я общалась, гу-
ляла в одном дворе, уходят 
из жизни. Уходят молодые, 
умные, талантливые, только 
потому, что у них появилась 
опасная зависимость, и они 
не смогли взять себя в руки. 

Я видела боль их родных, 
чувствовала несправед-
ливость происходящего и 
никогда не смогу забыть 
всех пережитых ощущений. 
Поэтому если участием в 
конкурсе я уже смогу кому-
то помочь, это для меня 
значит многое. Постер мне 
было делать несложно, по-
тому что я - творческий 
человек. В свободное время 
я фотографирую, работаю 
в фоторедакторах, монти-
рую видео, делаю свечи, 
пеку торты. Все, что связано  

творчеством, мне интерес-
но, в том числе создание 
постеров. Мои умения часто 
помогают мне в работе, на-
пример, если я делаю пре-
зентацию.

Всего на конкурс было 
заявлено более 100 работ. 
Лучшие из них будут ис-
пользованы в печати те-
матических календарей, 
буклетов и стикерпаков.

В конкурсе принимали 
участие и студенты из Му-
ромского института ВлГУ, 
которые также стали при-

зерами.
Отрадно, что молодежь 

заинтересована в том, что-
бы сделать наш мир лучше, 
искренне переживает за 
судьбы своих друзей, зна-
комых, соседей. 

Мы присоединяемся к их 
светлым стремлениям, под-
держиваем начинания и ве-
рим, что в следующем году 
желающих принять участие 
в конкурсе, в том числе и с 
Муромского стрелочного 
завода, будет минимум в два 
раза больше.

ВЗГЛЯД СО СТОРОНЫ
Экскурсии на Муромский стрелочный завод пользуются большой популярностью.

На этот раз у нас в гостях 
побывали выпускники го-
сударственного плана под-
готовки управленческих 
кадров (президентской про-
граммы). 

Они прогулялись по тер-
ритории завода, заглянули 
в цеха, заинтересовались 
процессом производства 
продукции, условиями труда 
работников предприятия, по-
общались с техническим ди-
ректором АО «МСЗ» Сергеем 
Михайловичем Козловым, 
директором по персоналу 
Ириной Александровной 
Ермаковой, директором по 
общим вопросам Андреем 
Николаевичем Алексее-
вым.

Руководители Муромского 
стрелочного завода посвяти-

ли выпускников президент-

ской программы в процесс 

создания стрелочной про-

дукции, охотно рассказали им 
Выпускники президентской программы  на МСЗ

о том, как сейчас обстоят дела 
с техническим оснащением, 
поделились с ними планами 
на будущее, отметив, боль-
шое количество изменений 
на МСЗ - начало большого 
сложного пути к светлому 
будущему не только предпри-
ятия, но и каждого работника.

По словам руководителя 
Владимирского координа-
ционного центра Бориса 
Владимировича Матина, 
главная цель данного визита 
– знакомство с организация-
ми, где трудятся выпускники 
президентской программы.

- Это уже седьмое предпри-
ятие, которое мы посещаем 
за 2023 год. Мы надеемся, что 
визит на МСЗ не последний, 
так как заинтересованы в 
дальнейшем сотрудничестве. 

Окончание на стр.4
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ИСПЫТАНИЯ ДЛЯ ВОДИТЕЛЕЙ

Теорию сдают водители грузового  транспорта Теорию сдают водители легкового транспорта

l Профконк урс

На Муромском стрелочном заводе завершился конкурс профессионального мастерства 
среди водителей.

Данное соревновательное 
мероприятие проходило в 
три этапа. Один из самых 
сложных – теоретическая 
часть, второй этап – оказа-
ние первой помощи, третий 
– демонстрация навыков 
вождения.

Начало соревнований оз-
наменовал первый снег. Тем 

самым говоря о том, что к 
зимнему сезону стоит под-
готовить не только свою 
«ласточку», весьма полезно 
к этому непростому для каж-
дого водителя периоду осве-
жить теоретические знания.

Для большего комфорта 
участников разделили на 
две группы: водители легко-

вого и грузового транспорта. 
Все они показали неплохие 
теоретические знания и от-
личные навыки вождения. 

Затруднения чаще всего 
возникали именно в первой 
части испытания.

- Сдавать теорию было 
немного непривычно, - по-
делился с нами водитель 

Николай Деменко. – Билеты 
я не решал ровно год, как раз 
с прошлых соревнований. В 
конкурсе профессиональ-
ного мастерства принимаю 
участие каждый год. Был по-
бедителем в прошлом году 
и еще несколько лет назад. 
Побеждать всегда приятно, 
но в первую очередь хочется 

Мы пообщались с руководи-
телями, поделились своими 
мыслями и идеями, сами по-
черпнули много интересной 
информации. Встреча полу-
чилась очень плодотворной.

Визит на Муромский стре-
лочный завод произвел на 
гостей только хорошие впе-
чатления. Своим мнением 
после экскурсии, которую 
провел для выпускников пре-
зидентской программы Ан-
дрей Николаевич Алексеев, 
поделилась тьютер бизнес-
школы «Линк» Мария Михай-
ловна Крайнева:

- Меня впечатлил не только 
завод, меня впечатлил экс-
курсовод, который очень под-
робно нам все рассказал, по-
казал. Что немаловажно, его 
знают все работники цехов, 
многие к нему подходят, со 
всеми он разговаривает. Счи-
таю, что именно так и должны 
строиться отношения в кол-
лективе. Это показатель того, 

ВЗГЛЯД СО СТОРОНЫ
Окончание. Начало на стр. 3

что руководители заботятся о 
работниках, прислушиваются 
к ним.

Генеральный директор 

компании Смарт Екатерина 
Владимировна Пяточкова 
также посетила АО «МСЗ» с 

конкретной целью:
- Я надеюсь на наше даль-

нейшее сотрудничество, 
планирую поставлять вам в 

дальнейшем топливо. Что-
бы вы заправлялись и опти-
мизировали затраты, ведь 

Встреча с директорами

цены на оптовую закупку 
позволяют экономить. Счи-
таю, что сегодняшний визит 
на предприятие каждому из 
нас по-своему полезен. Ведь 
в современное время просто 
необходимо расширять свои 
круг общения и кругозор. 
Меня впечатлил масштаб 
всего увиденного сегодня. 
Свыше двух тысяч человек 
работников для Мурома – 
это очень достойно. Считаю, 
что АО «МСЗ» смело можно 
назвать градообразующим 
предприятием. Нам было 
интересно увидеть такие пол-
ные циклы, мы отметили для 
себя, что здесь достойные ус-
ловия труда для работников. 

Стоит отметить, что выпуск-
ник государственного плана 
подготовки управленческих 
кадров, благодаря которому и 
состоялось это мероприятие, 
– начальник юридического 
управления Марина Нико-
лаевна Паутова.
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Момент  сдачи теоритеческого экзамена

Денис Трифонов оказывает первую помощь

Водитель Николай Деменко

ИСПЫТАНИЯ ДЛЯ ВОДИТЕЛЕЙ
доказать себе самому, что 
у меня достойный уровень 
знаний правил дорожного 
движения и навыков вожде-
ния по сравнению с моими 
коллегами. Затруднения у 
меня вызвали вопросы по 
медицинской тематике, со 
всем остальным я справился 
довольно быстро и легко.

Машинист автогидроподъ-
емника Игорь Крупнов так-
же справился со всеми за-
дачами, но ему пришлось 
задуматься в нескольких 
моментах.

- У меня был сложный во-
прос, который касался объ-
езда автобуса, находящегося 
у остановки,  при этом выезда 
ждет еще один легковой ав-
томобиль, а перед автобусом 
стоит машина с аварийным 
знаком. Также затруднения 
вызвала задача со знаком 
«выброс гравия». В конкурсах 
профессионального мастер-
ства я принимаю участие 
всегда, когда есть такая воз-
можность. Мне интересно 
проверить свои знания (ведь 
учился я 30 лет назад, а не-
которые правила меняются, 
появляются новые) и, ко-
нечно же, приятно получать 
призы. В практической части 
все проходило гораздо легче, 
ведь все навыки у нас уже 
отработаны, многое делаем 
автоматически. А вот прави-
ла (особенно те, с которыми 
не сталкиваешься) можно и 
подзабыть со временем.

Подробнее о конкурсе нам 
рассказала начальник отдела 
методологии управления 
персоналом Александра 

Викторовна Остапович: 
- Это соревнование тра-

диционное для Муромского 
стрелочного завода, оно 

проводится один раз в год. 
по двум категориям (води-
тели грузового и легкового 
транспорта), далее будут 
определены победители и 
призеры. Лучшим водителям 
установят доплату за про-
фессиональное мастерство. 
Поскольку эти работники 
принимают участие в со-
ревнованиях - это значит, 
что они уже лучшие в своей 
профессии, они уверены 
в себе и своих силах. И это 
хорошо, потому что человек, 
находящийся за рулем, дол-
жен быть в первую очередь 
уверен. Ведь на дороге быва-
ют самые разные ситуации, в 
том числе и экстремальные. 
Ранее разработано поло-

жение, определен порядок 
проведения соревнований и 
порядок подведения итогов. 
Победителем станет тот, кто 

наберет наибольшее коли-
чество баллов. За результа-
тами следят шесть судей, они 
фиксируют все показатели. 
Соревнования профессио-
нального мастерства – это 
очень важные мероприятия 
в системе подготовки кадров. 
Для руководства предпри-
ятия это прекрасная возмож-
ность оценить знания, уме-
ния и навыки сотрудников. 
Это хорошие условия для 
самообучения, поскольку 
любой участник конкурса 
готовится к мероприятию. А 
для всех конкурсантов - это 
вызов. И очень здорово, что 
они принимают этот вызов, 
потому что это прекрасная 
возможность проявить себя, 

сделать важный шаг на пути 
своего профессионального и 
личностного развития.

В этом году, учитывая важ-
ность медицинского этапа, 
соревнования были расши-
рены, в них были включены 
задания по оказанию первой 
помощи. 

Начальник отдела охраны 
труда и промышленной безо-
пасности Дмитрий Львович 
Старков отвечал за прохож-
дение теоретической части 
этого экзамена:

- Что касается теории, 
оказалось, здесь все не так 
просто. Практическая часть 
прошла более бодро и инте-
ресно. Видно, что участники 
неплохо подготовлены: они 
хорошо накладывают по-
вязки, знают, что делать в 
случае переломов, ожогов 
и других травм, ориентиру-
ются, не теряются, не пани-
куют. Никто не отказался от 
оказания первой помощи 
пострадавшему. Все участни-
ки соревнований пытались 
помочь по мере своих сил, 
возможностей и умений. С 
заданиями справились все 
водители без исключения, 
кто-то чуть быстрее, кто-то 
чуть медленнее. Но девушку 
в итоге спасли.

За ходом практической 
части по оказанию первой 
помощи следила Александра 
Остапович, своим мнением 
она также поделилась с нами:

- Участникам нужно дать 
скидку, потому что как тако-
вого алгоритма поведения 
в подобных ситуациях ранее 
они не отрабатывали. Тем 
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Момент награждения

ИСПЫТАНИЯ ДЛЯ ВОДИТЕЛЕЙ
не менее я считаю, что все 
участники очень хорошо 
себя проявили, они владеют 
необходимой информацией, 
знают, что нужно делать в 
том или ином случае. Но все 
равно им есть куда двигать-
ся. А двигаться мы планиру-
ем только вперед, поэтому 
отработка навыков оказа-
ния первой помощи должна 
стать частью системы подго-
товки на заводе. Именно это 
поможет людям быть более 
уверенными в подобных 
ситуациях. Необходимо это 
не только водителям, ведь 
подобные знания и умения 
могут спасти кому-то жизнь. 

Одним из тех, кто проявил 
себя в практической части 
экзамена по оказанию пер-
вой помощи, был водитель 
Алексей Гришин:

- Мне понравилось при-
нимать участие в конкурсе, 
интересно было и во время  
практической части, и во 
время теоретической. Счи-
таю, что у меня довольно 
неплохо все получилось и в 
той, и в другой. Первый во-
прос был о том, когда нужно 
менять аптечку. А далее я 
помогал девушке, у которой 
произошел ожог руки. Было 
очень волнительно, но при 
этом интересно и весело.

Не отказал в помощи де-
вушке и водитель Денис 
Трифонов:

- Считаю, что сложного в 
заданиях ничего не было. 
Медицинская часть есть и 
в билетах, поэтому в теории 
водители все должны знать. 
Практически, конечно, с 
такими случаями приходит-
ся сталкиваться довольно 
редко. В конкурсе профес-
сионального мастерства я 
принимаю участие ежегод-
но, готовлюсь по билетам, 
повторяю правила ПДД. К 
победе не стремлюсь, но 
выигрывать всегда приятно.

Особую изюминку в по-
следний практический этап 
внесла погода, припорошив 
снегом дорожное покрытие 
и всех присутствующих на 
соревнованиях. Но участ-
ников конкурса это не ис-
пугало.

- Все прошло отлично, - 
своими впечатлениями в тот 
день с нами поделился Де-

нис Никоноров. – Вождение 
автомобиля - это привычное 
дело для нас. Погодные ус-
ловия нас не страшат: снег, 
дождь, град, жара - мы при-
выкли к любым. Сегодня во 
время практической части 
мы делали «змейку», задним 
ходом заезжали в импрови-
зированный гараж, демон-
стрировали параллельную 

парковку.
Принять участие в кон-

курсе была возможность у 
всех водителей АО «МСЗ», 
но рискнул посоревновать-
ся со своими коллегами не 
каждый. Кто-то не смог по-

участвовать в мероприятии, 
так как возникли срочные 
задания. Поэтому конкурсан-
тов было всего 15.

- В этом году изъявили при-
нять участие в конкурсе те 
же водители, что участвова-

ли в нем до этого, - рассказал 
нам начальник транспорт-
ного цеха Александр Нико-
лаевич Березовский. - Из 
новичков – Александр Се-
ров. Он не так давно устро-
ился работать на наше пред-
приятие, тем не менее тоже 
рискнул продемонтрировать 
свои знания. Все водители 
– молодцы, справились с 

заданиями, не побоялись, 
но это и не удивительно, 
ведь они – прекрасные спе-
циалисты, ведут трезвый 
образ жизни, понимают, что 
автомобиль - источник повы-
шенной опасности. Именно 

поэтому перед рейсом всю 
технику проверяет механик, 
водители обязательно про-
ходят медицинский кон-
троль. Также они периодиче-
ски освежают свои знания, у 
всех есть приложение с ПДД 

в телефоне и так далее. Суще-
ствует программа обучения, 
по которой водители зани-
маются на заводе, а конкурс 
профессионального мастер-
ства является своеобразным 
экзаменом.

Награждение победителей 
состоялось в пятницу, 27 
октября. 

С профессиональным 
праздником всех водителей 
Муромского стрелочного за-
вода поздравил главный су-
дья соревнований, директор 
по производству Михаил 
Алексеевич Артемов:

- Мы рады поздравить вас 
с вашим профессиональным 
праздником. Желаем вам 
приятных мгновений в жиз-
ни, крепкого здоровья, ис-
полнения всех задуманных 
планов, чтобы в дороге был 
всегда зеленый свет. Счастья, 
мира, благополучия вашим 
семьям. Ни гвоздя, ни жезла!

Михаил Алексеевич и ди-
ректор по персоналу Ирина 
Александровна Ермакова 
вручили победителям по 
праву заслуженные подарки. 

Среди водителей грузо-
вого транспорта третье ме-
сто занял Алексей Гришин, 
второе - Николай Деменко, 
победителем в этой катего-
рии стал Денис Никоноров. 
Среди водителей легкового 
транспорта «бронзу» заво-
евал Александр Николаев, 
«серебро» досталось Алек-
сандру Сергеенко, а 1 место 
занял Денис Трифонов.

Всем участникам сорев-
нований будет выплачена 
премия в размере 1 тысячи 
рублей. Победителям уста-
новлена доплата в размере 
10% от часовой тарифной 
ставки имеющегося разряда 
(оклада) на один год. Допол-
нительными премиями будут 
отмечены призеры.

Председатель профсо-
юзного комитета Татьяна 
Александровна Сереги-
на наградила почетными 
грамотами и призами по-
бедителей каждого этапа 
соревнований. Отметила 
она и тех водителей, которые 
уже более 30 лет работают 
на нашем предприятии, Сер-
гея Ивановича Гришина 
и Михаила Викторовича 
Иванушкина.

Победители профконкурса
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ПРОЯВЛЯЯ ЗАБОТУ
Двадцатого октября на Муромском стрелочном заводе проходило онлайн-обучение 
работников основам оказания первой помощи. Врач высшей категории, отличник 
здравоохранения РФ Светлана Ринатовна Бурова в доступной форме рассказала всем 
заводчанам, желающим научиться грамотно оказывать первую помощь, обо всех 
необходимых действиях и нюансах.

Занятие было весьма по-
лезным, это отметили все 
присутствующие.

- Я не пожалел о том, что 
посетил сегодняшнее меро-
приятие, - рассказывает ма-
стер плавильно-заливочного 
участка сталелитейного цеха 
Дмитрий Макеев. - Считаю, 
что любые знания пригодят-
ся, особенно те, что связаны 
с жизнью и здоровьем. Ко-
нечно, когда-то мы все это из-
учали на уроках в школе, на 
занятиях в высших учебных 
заведениях. Но со временем 
многое забылось. В моей 
жизни были случаи, когда на-
ходящемуся рядом человеку 
необходимо было оказать 
первую помощь. Я смог это 
сделать благодаря тому, что 
обладал необходимыми зна-
ниями. Все не так просто, как 
кажется на первый взгляд, и 
прежде, чем приступать к ка-
ким-либо действиям, прихо-
дится справляться с паникой. 
Но я считаю, что даже если не 
у каждого получится оказать 
первую помощь, все равно 
нужно попытаться.

Проявляя заботу о сво-
ем трудовом коллективе, о 
родных и близких каждого 

работника руководство на-
шего предприятия приняло 
решение  организовать про-
ведение подобного курса 
прямо на заводе. Ситуации 

в нашей жизни возникают 
самые разные, не угадаешь, 
кому, в какой момент и ка-
кая именно потребуется по-
мощь, вполне возможно, что 
нужна будет именно первая. 

- Онлайн-встреча была 
очень плодотворной, - за-
метила начальник БИХ цеха 

стрелочной продукции Жан-
на Егерева. - Мы узнали 
много полезной информа-
ции. Вся она была изложена 
подробно, доступно, инте-

ресно. Во время лекции были 
затронуты такие нюансы, о 
которых ранее мы никогда 
не слышали. Но все это не-
пременно пригодиться нам 
в жизни, причем не обяза-
тельно на работе, непред-
виденное может случиться 
и дома, и на улице. На самом 

деле ужасно, когда чело-
веку становится плохо, и 
никто не может ему помочь, 
приходится ждать скорую, 
которая приезжает, увы, 
не моментально. Я думаю, 
что первую помощь теперь 
оказать смогу и сама, необ-
ходимые знания у меня есть. 
Раньше я, конечно, не была 
в подобных ситуациях. Но 
надеюсь, что с паникой смо-
гу справиться. Считаю, что 
нужно проводить подобные 
занятия регулярно.

В мероприятии приня-
ли участие представители 
самых разных подразделе-
ний АО «МСЗ». Слушали с 
интересом, многое фикси-
ровали на бумаге, активно 
задавали вопросы. В ходе 
лекции работники предпри-
ятия узнали, как правильно 
вызывать скорою помощь, 
порядок действий до оказа-
ния медицинской помощи, 
как определить наличие 
жизни, как правильно делать 
непрямой массаж сердца, 
искусственное дыхание и так 
далее. Светлана Ринатовна 
не только рассказала, но и 
показала все необходимые 
манипуляции.

Заводчане на обучении  по оказанию первой помощи

ПРИЯТНЫЕ ПОСЛЕДСТВИЯ
Все участники конкурса 

хештегов в социальной сети 
«ВКонтакте» без исключения 
получили по праву заслу-
женные подарки. Директор 
по персоналу Ирина Алек-
сандровна Ермакова лично 
поздравила победителей и 
вручила им подарочные сер-
тификаты.

Самый душевный отзыв на-
писала Анна Повеликина, са-
мое креативное видео полу-
чилось у Алены Суворкиной, 
больше всего лайков удалось 
собрать Марии Чаркиной 
и Дарье Забельниковой, 
много фото на своей страни-

Вот и наступили приятные последствия сентябрьского праздника МСЗ.95 – Все только 
начинается!

це «ВКонтакте» представила 
Евгения Вострухова.

Напоминаем, что любой 
гость праздничного меро-
приятия, проходившего в 
Парке имени 50-летия Со-
ветской власти, во время или 
сразу после праздника мог 
опубликовать пост-отзыв на 
своей странице «ВКонтакте», 
тем самым став участником 
конкурса. Важные нюансы: 
пост должен был содержать 
фото или видео с праздника, 
теплые слова о мероприятии 
или самом виновнике тор-
жества, а также хештеги МСЗ 
или MSZ. Победители конкурса
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ОТКРЫЛИ СЕЗОН
Спустя несколько месяцев перерыва вышли на лед и открыли сезон активного отдыха 
в ледовом дворце «Кристалл» работники Муромского стрелочного завода и члены их 
семей.

Прекрасное настроение, 
веселый смех, радостные 
улыбки, наши заводчане 
всегда с удовольствием от-
правляются на каток, когда 
появляется такая возмож-
ность. 

Поэтому руководством АО 
«МСЗ» было принято реше-
ние увеличить количество 
этих самых возможностей.

Так появились общезавод-

ские абсолютно бесплатные 
массовые катания в ледовом 
дворце «Кристалл».

В прошедшие выходные на 
катке «Кристалл» побывали 
более 140 наших заводчан и 
членов их семей. С огромным 
удовольствием на коньках 
катались и дети, и взрослые. 

Все они были очень рады 
открытию сезона и прекрас-
но провели время на льду. Семья Курбатовых на катке

ВАЖЕН КАЖДЫЙ ГОЛОС
 Уважаемые коллеги! С 8 по 29 ноября будет 
проходить опрос по вовлеченности. Ваши 
честные ответы помогут сделать наш завод 
лучше.
Опрос займет не больше 15 минут. 
Результаты опроса 100% анонимны. У каждого 
подразделения будут кураторы от Дирекции 
по персоналу. Они помогут организовать 
анкетирование и смогут дать нужные 
пояснения всем отвечающим.
Сотрудники, имеющие рабочую электронную 
почту, смогут пройти опрос онлайн.
Просим ВСЕХ принять участие! Каждый должен 
быть услышан!

Семья Дедовых на катке

4Николай ИВАЩЕНКО,
начальник ОСК


